

Página 3190 15 de marzo de 2010 Serie A - Núm. 101

SESIÓN PLENARIA

- 04.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 95, relativa a apoyo al "Acuerdo Social y Político por una Política Económica para el Empleo", presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. [7L/4300-0095]
 - EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Pasamos al punto 4 del Orden del Día.
- LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Debate y votación de la proposición no de ley N.º 95, relativa a apoyo al Acuerdo Social y Político por una Política Económica para el Empleo, presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.
- EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Tiene un turno de defensa el Grupo Parlamentario Regionalista, tiene la palabra D.ª Matilde Ruiz.
 - LA SRA. RUIZ GARCÍA: Presidente. Señorías.
- El lunes pasado compareció en esta Cámara la Consejera de Empleo y Bienestar Social para explicar el importante acuerdo firmado por el Gobierno junto con los sindicatos y empresarios, para la reactivación de la economía, el fomento y la creación de empleo y en la mesa de extraordinaria de concertación social.

En este acuerdo el Gobierno muestra su preocupación por el mercado de trabajo, por lo que se establecen medidas concretas con el objetivo prioritario de crear empleo. Medidas que pueden ser mejorables pero que sin ninguna duda suponen un paso adelante para salir cuanto antes y mejor de la crisis económica.

Medidas tomadas en el marco de la concertación social y en el que están implicadas todas las Consejerías del Gobierno, con su Presidente al frente y de acuerdo con los sindicatos y los empresarios.

Los agentes sociales y económicos de la Región comparten la información, trasladan las propuestas y juzgan las iniciativas que se presentan, con espíritu de trabajo y colaboración buscando, como es natural, la mejor y más rápida salida al problema del empleo.

Por eso creemos que sería impensable no contar con la participación de los principales destinatarios de la política económica, que son los trabajadores y los empresarios, representantes de los ciudadanos de esta tierra y por los que este Gobierno está trabajando.

Desde nuestro Grupo consideramos que es necesario poner en valor la concertación social, imprescindible siempre como ha venido demostrando su contribución al progreso económico y social de nuestra región.

No hay ninguna posibilidad de entender los cambios que se están produciendo en nuestra economía en el mercado laboral, en las políticas sociales, sin un entorno de diálogo social.

Y en estos momentos de dificultades económicas, el diálogo social genera una mayor confianza y estabilidad, confianza que a mi juicio y según todos los indicadores es muy necesaria para la recuperación económica.

El Partido Popular quiere insistir en el mensaje negativo creando alarma y metiendo miedo a los ciudadanos, no contribuyendo para nada a mejorar la situación. Ante esto, Señorías, por el contrario, el Gobierno prefiere actuar, prefiere actuar y responder a las necesidades de la población con medidas concretas para el empleo.

Claro que hay que creer en el diálogo social para ello, algo que el Partido Popular no comparte como ha demostrado en muchas ocasiones.

Por esta razón el Grupo Regionalista trae hoy para su debate y aprobación, si procede, una iniciativa ejerciendo una vez más nuestra responsabilidad como parlamentarios. Por cierto, aquí creo que todos los parlamentarios de todos los Grupos somos los representantes del pueblo, no solamente el ala derecha.

Una proposición no de Ley en la que pedimos, en primer lugar, el apoyo al diálogo social como instrumento estratégico al servicio del desarrollo económico y social de nuestra Región. Y en segundo lugar, respalde el acuerdo social y político por una política económica para el empleo e inste al Gobierno a que con máxima diligencia, contribuya de manera efectiva a la puesta en marcha de las situaciones en el corto, medio y largo plazo en él contenidas.

Señorías, desde el Grupo Regionalista pensamos que es necesario ser realistas y conociendo los problemas afrontarlos y buscar soluciones. De nada vale esconderse, quejarse o protestar, siempre hay que buscar soluciones.



Serie A - Núm. 101 15 de marzo de 2010 Página 3191

Y eso es lo que está haciendo este Gobierno, intentar dar solución a uno de los principales problemas que tenemos que es el empleo, generando confianza y optimismo, no con alarmismo y victimismo, que es lo que hace el Partido Popular.

Y es necesario, por lo tanto, rechazar todos los mensajes de desesperanza, de desánimo y de oportunismo, que para nada ayudan a solucionar los problemas.

La intervención, por llamarla de alguna manera, del Portavoz del Partido Popular del lunes pasado en esta Cámara fue, como poco, bochornosa y totalmente impresentable, ya que descalificó gravemente a los agentes sociales y al Gobierno.

¿Y por qué hizo esto?, esto lo hizo simplemente por suscribir un documento para paliar los efectos de la crisis y mejorar el empleo.

Lo calificó de broma pesada, cuenta de la vieja, lista de ocurrencias entre otras lindezas, pero es que encima insinuó que no sabía lo que era el I+D+I.

Sr. Diputado con su intervención demostró que el Partido Popular no tiene ningún interés ni en mejorar el empleo, ni en nada, ya que hizo usted una burla de todo lo que se expuso en esta Cámara y tengo que decirle que su actuación sí que fue una broma pesada.

Y ya le he dicho en otras ocasiones que el empleo es algo muy serio y no se puede tratar como si fuera un chiste que es lo que usted hizo.

La verdad Sr. Van den Eynde, en una ocasión le dije que estaba rendido y hundido pero es que ahora mismo ha perdido el norte totalmente, se superó usted a sí mismo con su intervención en la que únicamente demostró que el Partido Popular está totalmente a la deriva, no sabe por donde salir y tienen que deleitarnos con espectáculos patéticos y lo peor de todo, sin ninguna alternativa.

Su actuación podría calificarse más bien o de que estaba en su blog o de que estaba en el club de la comedia, pero no en un Parlamento, con lo cual demostró una falta de respeto en primer lugar a los ciudadanos de Cantabria, en segundo lugar faltó el respeto a este Parlamento y en tercer lugar les faltó el respeto a todos los firmantes de este acuerdo, es decir, al Gobierno, a los sindicatos y a los empresarios y además voy a citar una afirmación textualmente que hizo usted el otro día, "no se me pasa por la imaginación cómo han podido venir aquí con esto, y de lo que para mí es más misterioso, es cómo se ha firmado en la Mesa de Contratación", ya explicará usted, Sr. Diputado, en su intervención qué quiso insinuar con esta afirmación y yo miren, Señorías del Partido Popular, entiendo que puedan estar en desacuerdo con las medidas que se están tomando en este sentido me parece que la crítica es normal, incluso le diré que es buena pero siempre que sirva para aportar mejoras pero lo que no se puede consentir es el escarnio sobre un importante acuerdo firmado por el Gobierno, sindicatos y empresarios y algo tan sensible como es el empleo no puede ser objeto de chiste ni de mofa.

Claro que a ustedes el diálogo social, aunque dicen que respetan y que están totalmente de acuerdo con ella, le he dicho más de una vez y se lo dije en los Presupuestos usted se cargaba el diálogo social con sus enmiendas, eso es lo que le importa al Partido Popular el diálogo social.

Le importa por utilizar sus propias palabras voy a decir un bledo. Por otra parte es curioso que el partido Popular critique todas las medidas que se han puesto en marcha por este Gobierno para mejorar la situación económica de nuestra Región y que han hecho aunque les pese que estemos mejor que otras Comunidades Autónomas, y les tengo que recordar que estamos con la tercera tasa de empleo más bajo de España, algo que no nos sirve y no nos llena de satisfacción, al contrario por eso se han tomado medidas extraordinarias, para mejorar el empleo y les digo que es curioso que todo lo critiquen cuando en su mal llamado pacto regional para el empleo las medidas para el mercado de trabajo son dos páginas que anima a los ciudadanos a que las conozcan ya que no concretan absolutamente nada, ninguna medida concreta ni específica para mejorar el empleo.

El Partido Popular ya se lo dije el lunes, siempre, alude a consensos y a pactos, así lo ha vuelto a manifestar el Sr. Van den Eynde en los medios esta semana, espero que esta vez sea cierto, porque en todas las ocasiones en las que se les ha requerido para que apoyan y sumen trabajo y esfuerzo a las medidas en cualquier tema que se está poniendo en marcha, la respuesta siempre es negativa, demostrando que mienten y que es falso todo lo que dicen y quiero recordar solamente a modo de ejemplo alguna ocasión en el que ustedes ni siquiera se han presentado y se lo vuelvo a decir y la Sra. Portavoz de Juventud lo va a recordar en el II Plan de Empleo, en la redacción se requirió a los jóvenes, todas las asociaciones y los jóvenes del Partido Popular ni siquiera se presentaron para presentar propuestas, algo que le he dicho y le tengo que volver a recordar que las juventudes regionalistas sí que hicieron propuestas concretas.



Página 3192 15 de marzo de 2010 Serie A - Núm. 101

Y la Sra. Diputada, Portavoz de Juventud también recriminaba el no presentar propuestas, pues bien, aquí el Partido Popular tiene una serie de propuestas concretas que desde el Grupo Regionalista les invitamos a que apoyen por el bien de todos los ciudadanos ya que son unos acuerdos que han aprobado el Gobierno con los sindicatos y con los empresarios

Y yo les pregunto qué van a hacer, las van a apoyar o van a dar la espantada por respuesta que es lo que hacen siempre. Se van a quedar solos ante todos los ciudadanos y van a seguir diciendo como dijo el Sr. Van den Eynde el otro día, que es de traca. La verdad es que mire, tienen hoy la oportunidad de rectificar en su actitud por responsabilidad con todos los ciudadanos de Cantabria, tienen la posibilidad de arrimar el hombre, no dar la espalda a los ciudadanos y desde esta Tribuna les animo a que apoyen esta propuesta y se sumen a este acuerdo para la creación de empleo y a no quedarse solos una vez más, por su cabezonería de que todo lo que presenta el Gobierno hay que votar en contra aunque luego digan por otra parte, que es que no hay consenso.

Ustedes no quieren un consenso, ustedes lo que quieren es simplemente lo que ustedes dicen. Nada más.

Pero bueno, espero que recapaciten y apoyen esta propuesta.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sra. Diputada.

El Grupo Popular ha presentado una enmienda de modificación.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Popular, tiene la palabra D. Eduardo Van den Eynde.

EL SR. VAN DEN EYNDE CERUTI: Gracias, Sr. Presidente.

Realmente de traca, no puede calificar de otra manera su intervención, Sra. Ruiz ¿Qué quiere que le diga?

Mire, aquí el otro día se ha hecho una crítica concreta a un acuerdo concreto y además se ha hecho en unos términos absolutamente razonables, le guste o no le guste.

Pero es que además de ser la crítica concreta a un problema concreto como es el del paro, en ningún momento se ha trivializado el problema. Quien ha trivializado el problema aquí es el Sr. Presidente de Cantabria, diciendo que los desempleados que percibían la prestación era para irse al bingo. Eso sí es trivializar el problema.

Y lo que es una broma pesada es presentar un acuerdo en un documento que francamente no puede calificar de otra manera que impresentable. Si yo le digo a usted que ese documento no es digno de ser presentado, le estoy diciendo lo mismo. Y si le digo que es un documento que está hecho sin ningún tipo de esmero metodológico, le estoy diciendo lo mismo que si le digo lo que dije, que es que era una chapuza.

Y si le digo que ese documento encima tiene el valor de presentar una cuantificación absolutamente artificiosa, hecha al margen de cualquier criterio metodológico, le estoy dando la definición de la cuenta de la vieja. Si quiere hablamos con eufemismos, pero lo importante no son los significantes, son los significados y lo que dije es lo que dije y lo que dije lo mantengo.

Ustedes presentan hoy una propuesta de resolución a la que nosotros hemos presentado una enmienda que entendemos que es fundamental, ya que esa enmienda además, trata de la necesidad de buscar un consenso Gobierno oposición, en la política económica para salir de la crisis. Porque como bien ha dicho usted al cerrar su intervención, nos ha dicho a nosotros que es que nosotros entendemos el consenso como que se haga lo que nosotros gueremos.

No, quien entiende el consenso como que se haga lo que ellos quieren, es el Gobierno, porque nosotros hemos pedido presentarnos con el Gobierno por activa y por pasiva en asuntos como la educación, como los presupuestos, como las infraestructuras y por supuesto la política económica que consideramos que es fundamental.

Hemos pedido sentarnos, no hemos pedido imponer un modelo. Nosotros tenemos muy claro que a un consenso se llega a través del diálogo y es imposible el diálogo si antes uno no se sienta. Pero es mucho más difícil el diálogo si alguien viene aquí a informar de un acuerdo que es un acuerdo firme en el cual no se ha contado con el conjunto de los partidos políticos que componen este Parlamento.

Y ese acuerdo es criticable y criticar ese acuerdo no es criticar a la institución que lo emana, no, no se equivoquen en eso, porque también los Parlamentos adoptan resoluciones criticables políticamente, por supuesto que sí, y eso no quiere decir que quien cuestiona una decisión concreta a un Parlamento, está cuestionando en ningún caso, ni la legitimidad ni muchísimo menos el prestigio de una institución de esas características.



Serie A - Núm. 101 15 de marzo de 2010 Página 3193

Y si eso es válido para un Parlamento, no digamos si no es válido para el conjunto de las instituciones, entre ellas la mesa de concertación social.

Y ustedes dicen que nosotros no creemos en la concertación social. Pero yo les tengo que recordar que un Gobierno del Partido Popular, el Gobierno de D. José Joaquín Martínez Sieso, fue el que firmó el primer acuerdo de concertación social de Cantabria, el primero, le firmó nuestro partido. Fíjese si lo tenemos claro.

Ahora bien, nosotros a la mesa de concertación social, nosotros no le vamos a dar infalibilidad ni a la mesa de concertación social ni a nadie, porque nadie es infalible. Y hay acuerdos erróneos y el documento y el acuerdo que ustedes han presentado aquí el otro día, contenía múltiples errores. Errores de concepto, políticas equivocadas por supuesto a nuestro juicio, a las que en ningún momento se nos ha invitado ni a dar siquiera la opinión, no ya el voto, la opinión, y que por tanto nosotros somos libres de criticar y lo hemos hecho en un lenguaje perfectamente entendible, claro y desde luego en ningún caso vejatorio para nada, porque entonces aquí, vamos, si hablamos de mancillar aquí el mancillado sería yo después de lo que he tenido que oír y no me siento como tal.

Desde luego, no comparto la doctrina Berriolope de la mancillación ¡qué le vamos a hacer!

Pero bueno, en todo caso nosotros la enmienda que hemos presentado -dice concretamente y es lo que pide y que se apruebe por este Parlamento porque consideramos que es fundamental- es instar al Gobierno de Cantabria a la constitución de una mesa de negociación con la participación de todas las fuerzas políticas parlamentarias y con el objeto de diseñar una política económica de consenso contra la crisis económica y por la reactivación del empleo.

Luego, evidentemente, todos esos acuerdos se pueden llevar y es deseable que se lleven y se deben aprobar en la Mesa de Concertación, pero primero que todo el Parlamento. Y si se quiere una política de consenso y se está apelando al consenso, lo primero que habrá que hacer es sentarse a dialogar, a escuchar propuestas, a intentar alcanzar consensos parciales o totales.

Pero cómo se puede apelar al consenso si se trae aquí un acuerdo firmado en una Mesa de Concertación ¡qué consenso es ése!, el consenso de si te gusta bien y sino también.

No señores, con eso nosotros no estamos de acuerdo, nosotros estamos de acuerdo en que hoy en día hay una demanda fundamental de los ciudadanos y es que el Gobierno y la oposición, y eso vale a nivel nacional y vale a nivel regional también, consensúen una política económica contra la crisis.

Eso es una demanda social y eso está clarísimo. Y nosotros queremos cumplir esa demanda social y queremos cumplir esas expectativas de los ciudadanos, y lo queremos hacer sentándonos a negociar no imponiendo ningún modelo.

Y son ustedes los que vienen con una política económica -dicen- diseñada para el año 2020. O sea, hasta el año 2020 y ni siquiera nos han pedido nuestra opinión, en ningún caso que aportamos una sola propuesta y quieren que nosotros apoyemos eso ¿y eso es lo que llaman ustedes llegar a un consenso?

No, los consensos no son así y ustedes lo saben. Ustedes no quieren llegar a un consenso, ustedes se mueven muy bien en la división y siguen moviéndose muy bien en ella.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias, Sr. Diputado.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Socialista, tiene la palabra D. Francisco Javier Fernández Mañanes.

EL SR. FERNÁNDEZ MAÑANES: Muchas gracias, Sr. Presidente. Señorías, buenas tardes.

Mire de momento, Sr. Van den Eynde, nosotros hemos llegado a un consenso con los agentes económicos y sociales. Y lo que llama la atención es que usted pida hoy diálogo y no respete el diálogo social, lo que llama la atención poderosamente es su posición.

Decía la Portavoz Regionalista que el Partido Popular está totalmente a la deriva, yo lo suscribo, aunque yo creo que realmente lo que está es totalmente a la derecha. Están ustedes cada día más a la derecha y se están saliendo del espectro político, están ustedes cada día más a la derecha.

Pero yo he venido aquí convocado para hablar de un acuerdo, de un acuerdo para una política económica que reactive el empleo. Un acuerdo que supone el fruto del diálogo social, que ha surgido en el seno de la concertación y que nosotros pedimos apoyo para esa concertación, respeto para ese acuerdo y diligencia al Gobierno para que cumpla los compromisos en él contenidos. Eso es lo que pedimos en nuestra iniciativa.



Página 3194 15 de marzo de 2010 Serie A - Núm. 101

Y también pedimos confianza y estabilidad que es lo que creemos que fundamentalmente aporta éste y otros acuerdos: confianza y estabilidad.

Y tengo que lamentar decirle que creo que ustedes, su bancada no está por la confianza ni está por la estabilidad, está por otras cosas. Está por esperar que la crisis les traiga al Gobierno, están por eso, están por esperar que la crisis les coloque en el Gobierno pero no están por resolver la crisis ni los problemas de los ciudadanos ni mucho menos por ayudar en algo al Gobierno en esta materia.

Y ustedes quieren pactar la política económica con este Gobierno, pero para pactar la política económica, primero desde luego hay que respetar los acuerdos, Sr. Van den Eynde, como éste que hoy presentamos aquí, que presentó la semana pasada la Vicepresidenta y del cual usted se mofó y se burló.

Para empezar hay que respetarlos, pero para seguir una propuesta económica Hay que tener alternativas.

Yo, ¡qué quiere que le diga! ¿Qué ha propuesto en materia de economía y empleo, el Partido Popular? Hemos visto una foto del Sr. Rajoy, ante una oficina del INEM. Hemos escuchado a la Sra. Aguirre llamando a las barricadas. Hemos oído al Sr. Rajoy oponerse, y al Sr. Montoro, oponerse al Plan de Rehabilitación de Viviendas; eso sí, luego se han dado cuentas que ese Plan contenía la reducción del IVA para los profesionales que intervienen en estas operaciones y, entonces, han dicho: bueno, en eso estamos de acuerdo.

Pero eso no es el futuro, -dicen- pero eso no es el futuro, hoy, nos han aclarado cuál es el futuro; han propuesto como futuro para la nueva economía, la reducción del IVA a la hostelería; a los bares, a los restaurantes, a los pub y a las discotecas, ése es el futuro.

Sin embargo, ustedes, hablando de eso, niegan en apoyo a este acuerdo, que en materia de nuevo modelo económico plantea dos apuestas muy claras, con el aval de sindicatos, con el aval de empresarios. La I+D+I, y las energías renovables.

Yo me pregunto, ¿qué tienen ustedes en contra de la investigación, el desarrollo y la innovación?, ¿qué tienen ustedes en contra de las energías renovables, para no querer apoyar el contenido de este acuerdo? Quiero pensar que desde luego no tienen nada en contra.

La última ocurrencia se la hemos escuchado al Partido Popular, al Sr. Rajoy, hablando precisamente de empleo y hablando de los jóvenes y ustedes sabrán lo que proponen, lo que han dicho es que no se puede permitir la situación de los jóvenes y que éstos deben tener un contrato distinto; ésta es su propuesta.

Todavía no hay un solo español que sepa en qué consiste ese contrato distinto que ustedes proponen al conjunto de los españoles.

Mire usted, presentaron en su momento, en esta Cámara, una iniciativa que nosotros asumimos prácticamente en su totalidad y que solo nos separó un Plan de Empleo Local que ustedes presentaban.

Y nosotros pensamos entonces y seguimos pensando hoy que ese Plan de Empleo lo cubría el Plan E, el Plan Zapatero, el Plan del Gobierno de España, que lleva invertidos 160 millones, entre el año pasado y este, en obras municipales; si eso no es un Plan de Empleo Local, que venga Dios y lo vea.

Eso pensábamos nosotros, eso pensábamos nosotros. Ustedes dijeron que no, que mantenían su plan de empleo local ¿Sabe lo que ha dicho el Sr. Rajoy?, que ha sido un error, el Plan de empleo local. Que eso ha sido un error, que no habría que haberlo hecho nunca. Por tanto, aclárense. Porque ustedes proponen aquí cosas que su líder nacional les dice que no hay que hacer.

El caso es que ustedes lo que no quieren es apoyar el contenido de este acuerdo. No quieren apoyar una política para crear empleo, no quieren apoyar el diálogo social, no quieren apoyarlo, no quieren apoyar lo que han concertado UGT y Comisiones Obreras, la COE y el Gobierno de Cantabria.

Eso es lo que hacen hoy, no respaldar el resultado de la concertación; dicen que la apoyan, pero cuando hay un acuerdo, ustedes no respaldan ese acuerdo.

Dicen que están a favor del diálogo, pero cuando produce un resultado ese diálogo, ustedes no están de acuerdo, porque están, lamentablemente -se lo tengo que decir- en contra de todo. No sé si han leído ese acuerdo, ¿pero por qué están ustedes en contra del polígono industrial de Liébana?, si ustedes, y nosotros, y el Partido Regionalista de Cantabria hemos votado a favor de modificar la Ley del Suelo para promover esa actuación.



Serie A - Núm. 101 15 de marzo de 2010 Página 3195

¿Por qué están en contra del plan de choque que suponen 300 millones de inversión en obra pública? Y usted sabe que eso moviliza miles de empleos en esta región.

¿Por qué están en contra, si lo están pidiendo todas las semanas? ¿Por qué están en contra de todo? ¿Por qué están en contra de los intereses de los cántabros? Aclaren esto de una vez por todas, porque la crisis por sí misma no les va a llevar al Gobierno; desde luego, no les va a llevar al Gobierno con estos datos.

España, usted lo sabe, tiene un 18,8 por ciento de paro. Valencia donde, hablando de tracas, allí hay estos días mucha traca y el Sr. Rajoy riendo las tracas...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Sr. Diputado...

EL SR. FERNÁNDEZ MAÑANES: ...tiene un 22,5 por ciento; Cantabria, un 12,6 por ciento.

¿Pero sabe usted cuáles son los datos de crecimiento del 2009? Cantabria, 3,44

España, de reducción: -3,83. Valencia: -3,95. Y sabe usted cómo está...

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Sr. Diputado...

EL SR. FERNÁNDEZ MAÑANES: Y con esto termino. Nuestra deuda, la segunda más baja de toda España. Lea el Boletín Estadístico del Banco de España ¿Por qué está usted en contra de todo? Aclárelo.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias Sr. Diputado.

Tiene la palabra el Grupo Parlamentario Regionalista, para fijar su posición y para manifestarse sobre la enmienda presentada por el Grupo Parlamentario Popular. Tiene la palabra D.ª Matilde Ruiz.

LA SRA. RUIZ GARCÍA: Gracias Sr. Presidente.

Bueno, a juzgar, si hacemos caso al Sr. Van den Eynde, resulta que el Partido Popular tiene la verdad, pero el Gobierno -bueno, ya sabemos que es para ellos no- pero los sindicatos y los empresarios tampoco. Solamente ellos tiene la verdad. Entonces por eso, como a ellos no les gusta este acuerdo o les parece un fiasco, pues es la verdad; la verdad del Partido Popular.

Miren, la verdad es que el Sr. Diputado y el Partido Popular con su intervención se ha quitado la máscara hoy; el otro día ya se la quitó, pero hoy también. Y todas esas buenas intenciones de las que alardean sobre pactos y consensos son mentira. Son un engaño a todos los ciudadanos de esta tierra. Y han demostrado una vez más que nunca han querido sumarse para llegar a acuerdos políticos con el único objetivo que tiene este Gobierno, que es mejorar la vida de los ciudadanos de Cantabria; nunca han querido, ésa es la única verdad.

Ahora que existe un acuerdo firmado conjuntamente -como he dicho- con Gobierno, sindicatos y empresarios; un importante acuerdo con medidas concretas que se van a llevar a cabo por parte de todas las Consejerías que están implicadas; pues no, no les gusta. Para la creación de empleo, esto no les gusta. Pero tampoco dicen que es otra cosa que les gusta.

Y una vez más, nos damos cuenta que el Partido Popular con su prepotencia da la espalda no al Gobierno -ya se lo dije el otro día- da la espalda a todos los ciudadanos de nuestra Región que son los que van a ver el resultado de la unidad del Gobierno, sindicatos y empresarios.

Y respecto a su enmienda, esta enmienda que han presentado con la única intención -hay que decirlo claro- con la única intención de salvar la cara ante los ciudadanos por el lamentable espectáculo que dieron el lunes pasado; porque ustedes no creen ni en la negociación colectiva ni en diálogo social, aunque usted me diga que fue el primer Presidente el que firmó la Mesa de Concertación. Lo que es peor es que no tienen intención de apoyar nada para la mejora del empleo, ésa es la realidad.

Ustedes solamente piden una Mesa de Negociación para poder llegar allí y enseguida levantarse diciendo que no les gusta, que no están de acuerdo o poner pegas, que es lo que hacen siempre. Porque han tenido más de una oportunidad y eso es lo que han hecho. No quieren llegar a ningún acuerdo, digan la verdad; no quieren llegar a ningún acuerdo, no engañen a los ciudadanos ni vendan consensos y pactos donde no existen.

Mire, el lunes pasado, el Presidente del Partido Popular, el Sr. Diego, se le llenaba la boca con la verdad como si ustedes tuvieran la verdad absoluta. Pero lo único que ustedes tratan con esto es engañar, mentir a la población, meter



Página 3196 15 de marzo de 2010 Serie A - Núm. 101

miedo a la población, crear desconfianza y desánimo; algo que así no se puede mejorar el empleo. Se lo he dicho más de una vez, y es que es la realidad.

Y una de sus especialidades es la de denunciar problemas. Me parece bien, tienen que denunciar problemas. Pero les van a dar un master en escurrir el bulto; pues cuando se les pide colaboración, desde luego no la dan para nada. Y desde luego con esta actitud del Partido Popular ha demostrado que desde luego no tiene talla política de un Partido que aspira a gobernar Cantabria. Desde luego van por el camino equivocado y cada día demuestran más su ineptitud y su falta de ganas para que mejoren los ciudadanos de Cantabria.

Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Muchas gracias Sra. Diputada.

Entiende esta Presidencia que no se acepta la enmienda. Y por lo tanto sometemos a votación la proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.

¿Votos a favor?, ¿votos en contra?, ¿abstenciones? ¿Resultado?

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Votos a favor, veintidós; votos en contra, ninguno; abstenciones, dieciséis.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): ¿Por favor, me repite la votación, Sra. Secretaria?.

LA SRA. BARTOLOMÉ ARCINIEGA: Votos a favor, veintidós; abstenciones, dieciséis.

EL SR. PRESIDENTE (Palacio García): Veintidós votos a favor, ninguno en contra, dieciséis abstenciones.

Queda aprobada la proposición no de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista.